

Ils ont plongé dans une eau à 6°!

A 14 heures aux Marettes, 17 courageux ont relevé à deux reprises, le défi lancé par Vitrolles Triathlon. Brrr..

Hier aux Marettes, il faisait un joli temps d'hiver. Une dizaine de degrés, un agréable soleil, mais pas de quoi jeter sa doucoune aux orties et encore moins plonger dans une eau à 6 degrés! C'est pourtant ce qu'ont fait 17 hommes et femmes, de tous âges, répondant ainsi à l'appel lancé la veille dans notre quotidien par l'association Vitrolles Triathlon et son président Jean-Pierre Michel.

À 13h50 sur le platelage, on reconnaissait les courageux de l'an dernier, dont l'initiatrice du bain des Marettes, la triathlète Sylvia Mandracchia, qui voulait ainsi "Pier ses 40 ans et créer une nouvelle tradition vitrolloise". Il y a aussi Marie-France Marchand, championne de

"Ravi de participer à une opération qui promeut l'image de l'étang de Berre"

France de triathlon, persuadée que "se baigner un 1^{er} janvier, c'est bien débuter l'année, c'est donc une promesse de bons résultats pour le club". Il y a aussi Philippe Saunier ancien champion de natation, "ravi de participer à une opération qui défend et promeut l'image de l'étang de Berre".

À 14h, faciles à identifier car ne portant pas le maillot rouge et jaune du club de triathlon, une demi-douzaine de "p'tits nouveaux" sont repérés. Parmi eux, le président de la Ligue de Provence de triathlon, Gérard Origga, et le maire, Loïc Gachon. "J'ai assisté à l'assemblée générale de Vitrolles Triathlon le 30 novembre, Jean-Pierre Michel nous a lancé le défi, à Gé-



Avant de s'élaner, les 17 baigneurs du 1^{er} janvier 2014 ont très brièvement pris la pose sur le sable des Marettes.

/PHOTOS C.A.



Première course vers l'eau de l'étang de Berre. Il y a les triathlètes en bonnet jaune et les autres.



Après le bain, la ruée vers les peignoirs et les survêtements sous le regard pensif de ceux qui sont restés au sec.

rand Origga et moi, d'être aux Marettes le 1^{er} janvier, j'ai stupidement dit oui!".

Une quinzaine de cygnes attirés par le tohu-bohu

Il y a deux Marseillais, un beau-père de 53 ans et son beau-fils de 18 ans, venus "pour se lancer un défi". Et un Berrois, Gilbert, 58 ans, qui confie: "J'ai lu l'article dans le journal, ça m'a donné envie d'être de l'aventure".

Certains avouent n'être venus aux Marettes que pour jouer les observateurs. Comme le président de l'Adev, Daniel Amar, et son épouse Danièle, ou encore les responsables locaux d'Europe Ecologie Les Verts, Eric et Nathalie Sirben.

14h05, début du grand déshabillage. Une quinzaine de cygnes attirés par le tohu-bohu viennent contempler ces drôles d'humains qui ont envahi leur domaine et qui goguenardisent à tout va pour dissiper leur appréhension devant l'eau grise.

"Il paraît qu'elle serait à 7°", se rassure un anxieux.

À 14h10, photo souvenir avec bonnets de Père Noël. 14h11, première course vers l'étang. Le maire plonge en tête et ressort en tête après un rapide crawl.

14h12, Jean-Pierre Michel, sans pitié, invite à une deuxième tentative, le groupe se reforme. La course est moins rapide, les organismes savent la morsure de l'eau froide sur les muscles et les articulations, et personne ne reste plus de trois secondes immergé. Quelques instants plus tard, tout le monde est sur les planches, grelottant, se jetant sur les serviettes et les survêtements, rêvant au vin chaud que Vitrolles Triathlon a concocté pour les baigneurs. 14h20, Jean-Pierre Michel est "100% content. On a doublé le chiffre".

Colette AUGER

1552 NAISSANCES EN 2013

Le premier bébé de l'année 2014 s'appelle Luna

L'année a commencé sur les chapeaux de roue à la maternité vitrolloise de l'étang où quatre sages-femmes et deux auxiliaires de puériculture étaient de service sous la responsabilité du docteur Guilibert. Juste avant le gong de 2014, ils ont accueilli, à 23 h 28, Léana, petite Marignanaise de 3,160 kg que ses parents, Danae Auger et Salvatore Barotti, n'attendaient pas avant le 20 janvier. Puis, juste après les 12 coups de minuit, Karen et Eric Campo, deux Marignais ont sollicité le service pour assister la naissance de leur second enfant, qu'eux aussi attendaient pour le 20 janvier. À 3h30, Luna, 2,820 kg a ainsi ouvert le registre de l'état-civil de la nouvelle année pour la plus grande joie de ses parents et de sa sœur, Lola, 7 ans.

La veille, la journée avait été chargée avec deux naissances qui ont porté à 1552 le nombre des bébés enregistré en 2013 à Vitrolles. Ce 31 décembre a en effet vu arriver Lena, premier bébé de Jennifer Barbier et Teddy Sabatier, de Rognac. La petite princesse de 2,8kg était attendue pour le 4 mais elle ne voulait pas manquer son entrée.

Idem pour Eva Galamakis, 2,6kg, née à 10 h 35, premier bébé de Jérôme et Sophie de Châteauneuf-les-Martigues qui l'attendaient le 28 décembre et pensaient qu'ils pourraient réveiller chez eux, avec un peu de chance. À tous ces adorables bébés et leurs heureux parents, La Provence adresse ses meilleurs vœux de bonheur.

P.Y.



La petite Marignanaise Luna Campo et ses parents Karen et Eric ont inauguré l'année 2014.



La dernière journée de 2013 a débuté avec la naissance de Lena, petite Rognacaise, qui a pointé le bout de son nez à 6 h 20 le 31 décembre 2013.



Eva Galamakis, née à 10h35 le 31 décembre, a comblé de joie ses parents, sa tante et sa grand-mère.

/PHOTOS P.Y.



La petite Leana est le dernier bébé né en 2013 à Vitrolles. C'est elle qui a clôturé le registre de l'état-civil de cette année.